Vpe pág:
 \$1.034.400
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$1.034.400
 Ocupación:
 78,17%

Fecha:

Vpe:

ACTUALIDAD 0

Pág: 7

PÚBLICO DE TODAS LAS EDADES



Los vehículos militares fueron punto de atención especialmente de los niños.

FOTOS DE CARLOS ALARCÓN DUARTE

TALCA. En el marco día del Patrimonio de la Defensa Nacional, el Regimiento de Infantería N°16 "Talca", abrió sus puertas para que la ciudadanía conociera la labor que desarrolla el personal militar.

Igualmente, los visitantes, de todas las edades, pudieron requerir pormenores del valor patrimonial de las dependencias de la unidad castrense.

"Es un día en que la gente se puede acercar a las diferentes unidades que tiene el ejército y las distintas fuerzas armadas para conocer la vida militar y las funciones que nosotros cumplimos. En esta ocasión levantamos stands para que los visitantes conocieran nuestros sistemas de auxilio, de las escuelas matrices con sus procesos de postulación, mostramos nuestros equipos, el vestuario que ocupamos, el armamento y los vehículos con las diferentes funciones que cumplen", señaló el subteniente Gonzalo Jerez Reyes, comandante de pelotón de la Compañía Morteros del Regimiento Nº16 "Talca". Similar actividad se realizó en las unidades militares de todo el país.



La banda instrumental del Regimiento Talca, con un selecto repertorio de música militar.



Demostraciones del uso del distinto material que se utiliza en labores propias del ejército.



Una demostración de primeros auxilios en base a los protocolos de la unidad.



Ejercicios militares puestos en práctica por los asistentes a la actividad.



El pinta caritas también fue parte de la entretenida actividad.